

■ EDUCACIÓN, REGIÓN

# AntofaEduca reunió a más de 350 asistentes durante agosto

por Editor Diario La Portada | 4 de septiembre de 2023

[Twitter](#) [Facebook](#) [LinkedIn](#) [Telegram](#) [WhatsApp](#)



Pasarlo bien, expresar sus emociones y conocerse. Este fue el denominador de los talleres presenciales de las tres primeras jornadas del programa AntofaEduca en Calama y Antofagasta durante agosto, reuniendo en total a más de 350 asistentes ligados al sector educación de 20 colegios públicos de la región.

Al seminario realizado en el auditorio de las Ruinas de Huanchaca, se sumaron dos “coaching” que sirvieron de preámbulo para lo que será posteriormente la asesoría de expertos finlandeses a los profesores, directores y directivos. Los primeros son reconocidos a nivel mundial en este ámbito.

Este programa piloto busca potenciar durante 18 meses las habilidades de innovación y liderazgos de los docentes y directivos, con el propósito de generar cambios en el proceso educativo de los estudiantes y posicionar a la región como un referente a nivel nacional en esta materia.

## PRÓXIMOS MESES

En este contexto, el director ejecutivo de AntofaEduca, Patricio Martínez, destacó el carácter descentralizador de la iniciativa educativa, ya que incorpora desde las comunas grandes a las más pequeñas, con la clara intención de aumentar el número de colegios en las nuevas o próximas etapas.

Tras el éxito de convocatoria en agosto, los próximos pasos del programa serán llegar a los establecimientos públicos de las nueve comunas de la región, desarrollar talleres con los profesores, contar con la visita de los expertos finlandeses y también ejecutar cursos online, [incorporando así nuevos participantes en el proceso.](#)

Todo ello está sustentando en nuevas estrategias metodológicas al interior de las aulas, donde el perfeccionamiento de los profesores y directivos es clave para propiciar estos cambios, cuyo compromiso final es entregar una educación de calidad a los estudiantes.

AntofaEduca es un esfuerzo implementado por profesionales antofagastinos y cuenta con el apoyo financiero del Gobierno Regional. En forma complementaria, la empresa SQM también respalda la iniciativa, creando un potente circuito entre lo público y privado para mejorar la calidad de los aprendizajes.

## FINLANDESES

¿Qué rol juegan los finlandeses en esta iniciativa? Reconocidos a nivel mundial por la calidad de su educación, los expertos finlandeses asesorarán a los profesores y docentes de toda la región, tanto en forma presencial como vía online. En abril del próximo año, está programada una pasantía de 15 días a Finlandia, donde viajará una delegación regional de 30 personas y cuyo costo es financiado íntegramente por el programa.

En este programa participan la Universidad de Tampere (Finlandia), la Fundación Entrepeneur, el Laboratorio de Innovación Educativa de FabLab Atacama y el Gobierno Regional de Antofagasta, además cuenta con la colaboración de la Universidad de Antofagasta, la Red de Líderes Educativos de Antofagasta y Alianza Antofagasta. La empresa SQM también está presente con el apoyo económico en las actividades complementarias del plan educativo.

## Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario



Buscar ...



## ENTRADAS RECIENTES

**Niños y niñas de Mejillones participaron en la final regional de Fútbol Más**

**Llamativo yate de lujo que realiza travesía por la Patagonia llegó hasta Puerto Chacabuco**

**D&C Group presentó su plan de inversiones para potenciar actividad logística en el Biobío**

**AntofaEduca prepara intensa agenda de actividades para las próximas semanas**

**Diputado Jaime Araya: “Es decepcionante un ministerio de medio ambiente débil y con falta de compromiso”**